



¿Qué es la ideología de género?

Resumen realizado por Ricardo Calderón

CONTENIDO

RESUMEN – Infografía. El Caballo de Troya del Género.

INTRODUCCIÓN.

¿QUE ES LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO?

- Algunas realidades.
- Definición de la *ideología de género*.
- ¿Cuáles son los orígenes de la *ideología de género*?
- Los 10 Mandamientos de la *ideología de género*.
- El desarrollo ideológico de la *ideología de género*.

• La perspectiva de género.

ORÍGENES DEL FEMINISMO RADICAL Y LA CRISIS DE LA MASCULINIDAD.

- La Modernidad Líquida: El último de los movimientos sociales.
- ¿Cual es la línea indivisible que separa lo real de lo imaginario y absurdo? ¿Como se catalogaría a una persona con trastorno de personalidad?
- Desconstrucción de la personalidad y formación de género.

ORGANIZACIONES INTERNACIONALES IMPULSAN LA IDEOLOGIA DE GÉNERO.

- Así implantan la *ideología de género* en los países.
- Promoción de la *ideología de género*.

BIBLIOGRAFÍA Y VIDEOS.

EL "CABALLO DE TROYA" DEL GÉNERO

6 peligrosos engaños ocultos en la ideología de género



Esta ideología pretende imponer un programa político de **REINGENIERÍA SOCIAL** para eliminar el modelo Hombre/Mujer

sobre todo **busca detener el nacimiento de más niños**, principalmente en Latinoamérica.
Así a menos personas, más control sobre ellas y más facilidad para apropiarse de las riquezas del país.

INTRODUCCIÓN

El tema de la **"ideología de género"** algunas veces aparece mencionado en los medios de comunicación masivos, por lo que la gran mayoría de personas, especialmente padres de familia, no están enterados de lo que ésto es y por lo tanto viven en completa ignorancia del **peligro que ésto significa para su familia**.

No es porque las personas no quieran saber que es ésta ideología, sino que como todo ser normal, se dedican a trabajar para llevar el pan a su casa, luchan por llegar a tiempo a sus trabajos, etc., es decir se dedican a vivir buscando lo mejor para sus seres queridos y no tienen tiempo – ni ánimo – de ponerse a investigar que diablos es eso que llaman **"ideología de género"**.

Cuando alguien menciona **"ideología de género"** las más encarnizadas discusiones se celebran no solo en las redes sociales, sino incluso dentro del círculo social, familiar y en nuestra comunidad cristiana misma. Sin embargo ¿cuantas veces nos faltaron argumentos sólidos y veraces? y ¿cuantas otras veces caemos en la confusión por falta de conocimiento y preparación?

Frecuentemente, a quien habla sobre ésto, y especialmente a los cristianos se les menciona como "intolerantes", "homofóbicos" "odiadores" hasta "fanáticos extremistas" y, poco abiertos a las oportunidades que todos deberian tener, dicen "que carecemos de razones científicas, y nos oponemos al "amor" y a que el mundo progrese".

Los LGBTI+ a la cabeza del feminismo radical extremo y apoyados por la mayoría de los medios de comunicación, lanza ésta ofensiva engañosa para desacreditar a todo aquel que se opone a sus enseñanzas de género y desconstrucción social, manipulando la conciencia ciudadana.

Sus ideas deconstructivas son esparcidas por diferentes países y constantemente hacen su aparición en eventos internacionales. Pero, ¿Quiénes son? ¿Como se financian? ¿Como una comunidad tan pequeña capta Ministerios, curules políticas? ¿Que personajes oscuros estan detrás de esta *ideología de género*? ¿Somos conejillos de india en laboratorios experimentales de desconstrucción social? ¿Cómo diseñan una agenda para lograr sus objetivos a corto y mediano plazo?

Desenmascarar toda una trama de confabulaciones complot de una seudo teoría de reingeniería social, e identificar sus antecedentes, significado y objetivos es la razón de esta obra.

¿QUE ES LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO?

Algunas realidades.

Vivimos tiempos complicados donde los pilares de la civilización Occidental están siendo removidos, las bases judeocristianas de Europa y Occidente están siendo negadas, mientras los nuevos conceptos del *marxismo cultural* y de la *ideología de género* están siendo impuestos en las políticas de la mayoría de sus países. **Nunca en la historia de la humanidad, ni siquiera las ideologías nazis o los regímenes comunistas más severos**, se había logrado imponer a extremos como los que hoy empezamos a vivir, una ideología con pretensiones de **destruir al ser humano en sus bases naturales y su realidad para crear una nueva civilización de seres mutantes capaces de redefinirse y reinventarse al capricho objetivo de cada individuo**.

Por otro lado y mientras la población europea envejece al no existir reemplazo generacional debido a las políticas abortistas y antifamilia del feminismo radical y su círculo de influencia, sumado a la llegada de millones de inmigrantes y refugiados de otras culturas que todavía mantienen la estructura familiar natural y por lo tanto se multiplican a un ritmo constante, provoca que desde ambos frentes se esté contribuyendo a fragmentar y debilitar la identidad de nuestros países. La decadencia de nuestra cultura se sucede a marchas forzadas, unos niegan la familia y la maternidad para conseguir sus objetivos, y otros las utilizan para conseguir los suyos. **Mientras tanto nosotros, miramos para otro lado.**

Con ésto, queda demostrado que **la persecución desde colectivos LGTBI+, se centra principalmente en la población cristiana y particularmente en el ataque a la familia natural**. La imposición de las leyes de adoctrinamiento en las escuelas junto con la pérdida de potestad de los padres sobre sus propios hijos, añadido a la merma de los derechos fundamentales de expresión, y sumado al hecho de profesar ser cristianos que defienden la vida y la familia, nos coloca en el punto de mira de la **moderna inquisición LGTBI**. Ahora los todos, especialmente los cristianos estamos en la disidencia y por el hecho de defender la heterosexualidad, la maternidad y la familia ya somos sospechosos. De no luchar por cambiar ésta situación, pronto tendremos que sufrir la realidad de vivir al margen de las leyes impuestas, tal y como está sucediendo con los nuevos libros de texto que en México se están imponiendo.

3 - ideología de género

La caza del disidente y del que está en desacuerdo con ésta ideología, irá acompañada de las restricciones a la libertad de expresión, el adoctrinamiento en las escuelas y a la búsqueda de un chivo expiatorio, un culpable recurrente, el culpable de que aún no estemos en ese futuro luminoso de felicidad total que nuestros líderes nos prometían. Tradicionalmente ese papel lo han cumplido en Europa los judíos: se les podía echar la culpa de todo..., los cristianos, con el mensaje bíblico “hombre y mujer los creó”, **siempre serán incómodos para la ideología de género**. Su insistencia en la verdad, en vez de someterse al mero sentimiento, hará que la nueva ideología oficial los **intente silenciar, insultándolos, desacreditándolos, dividiéndolos, manipulándolos**.

Creemos que en primer lugar y ante la destrucción evidente de los fundamentos de nuestra civilización, se trata de **conocer aquello de lo que pretendemos defendernos**. Este es el primer paso para poder presentar un frente común y un plan de acción, pues debemos ser muy conscientes de una realidad social frente a la que **no podemos permanecer callados**.

Con toda la información que poseemos sobre la *ideología de género*, pretendemos resumir y definir sus postulados, para que desde una valoración sociológica y teológica, podamos tener un acercamiento equilibrado y una comprensión clara de lo que significa ésta corriente de pensamiento totalitario dentro del nuevo orden mundial y su Agenda 2030.

No podemos defender la fe con piedras y palos frente a la artillería y persistencia del enemigo, solo por sabernos en el bando correcto, si queremos defender la fe y a nuestra familia, tenemos que dar la talla con valentía y decisión, pues **la lucha es real**. Por otro lado nos interesa proponer un acercamiento a las bases del matrimonio y la familia, pues como venimos diciendo, **la familia es uno de los objetivos prioritarios que se pretende destruir**. Frente a la *ideología de género* nos toca conocer para evitar, y frente a la teología de la familia, se impone conocer para aplicar.

No queremos resultar alarmistas, pero la conciencia social ha de ser despertada pues hay unos hechos que no podemos obviar y una realidad frente a la que **simplemente no podemos permanecer pasivos**. La invisibilidad del pueblo – especialmente del cristiano - debe llegar a su fin, hay que posicionarse. Es tiempo de que la iglesia se haga presente en los problemas cotidianos, se constituya en una voz autorizada para defender nuestros valores, nuestra identidad, el futuro de nuestros hijos, y aun de la civilización occidental.

Definición de la ideología de género.

IDEOLOGÍA, palabra que hace referencia a **cualquier corriente de pensamiento que persiga transformar el sistema político, social, económico y cultural existente**. Para lograrlo, las distintas ideologías presentan dos frentes de acción bien definidos:

- Tienen un ideal de la sociedad que pretenden conseguir, para ello, y
- Presentan un programa político de acción social invasiva para conseguirlo.

Por lo tanto es una **ideología de carácter totalitario**, es un pensamiento socio-político completo, que opera como un sistema cerrado de creencias, y cuyo **fin principal es conseguir la uniformidad de una doctrina única** que establezca pautas de comportamiento universales. Todo ello hacia la consecución de un nuevo orden mundial, tal y como se detalla en los 17 puntos de la Agenda 2030. Dichas doctrinas se convierten en un **dogma de fé contra el que no se puede disentir, ni opinar, so pena de padecer multas, cárcel, y por supuesto la marginación social como disidentes, al estilo de los “peores” regímenes dictatoriales**.

Asimismo cuando hablamos de **GÉNERO** tenemos que clarificar varias cosas. El vocablo “género” en origen, corresponde al campo de la lingüística y es usado para definir la propiedad de algunos términos gramaticales que pueden tener tres modalidades o “géneros”: masculino, femenino y neutro.

Posteriormente y dentro de la dialéctica de los movimientos feministas y su círculo de influencia, fue aplicado al campo de las ciencias humanas para defender **una nueva forma de comprensión de la sexualidad**, según la cual el **género**, en su **origen natural ligado al sexo, se separa de este** y sólo se concibe como una **construcción social subjetiva, no limitada a las restricciones de la biología, y por lo tanto sujeta al capricho arbitrario de la decisión de cada individuo, independientemente de su sexo biológico**.

→ **La ideología de género es una ideología política de corte neomarxista y orientación totalitaria**, que defiende que las diferencias entre el hombre y la mujer, asegurando que no corresponden a una naturaleza fija, sino que **son construcciones culturales y convencionales**, que responden a roles y estereotipos que a lo largo de la historia la sociedad ha ido creando.

En torno a este discurso se desarrolla toda una maquinaria socio-política que por los intereses que ahora mencionaremos, **actúa como ideología impuesta** en muchos países, e **incluye multas e inhabilitación profesional a quienes se opongan o la critiquen**.

¿Cuáles son los orígenes de la ideología de género?

El origen de la *ideología de género*, el feminismo radical y los movimientos en pro del **marxismo cultural**, hunden sus raíces en doctrinas ideológicas de corte marxista y en los grandes acontecimientos sociopolíticos que

4 - ideología de género

durante el siglo XX se sucedieron en Europa. Cuando Marx desde su modelo de lucha de clases, proclama que la religión es el opio del pueblo, Federico Engels publica *“El origen de la familia, la propiedad privada y el estado”*, y el filósofo alemán Nietzsche, desde el nihilismo sentencia la *“muerte de Dios”*, se constata el resquebrajamiento de los fundamentos sociales, morales y éticos que contenían principios normativos y universales.

Parte de los acontecimientos mencionados también se refieren a cuando posteriormente en Europa se desmoronan los frentes comunistas de la URSS, de Alemania con la caída del muro de Berlín, y de distintos países de Europa del Este. Los viejos postulados de la ideología marxista comunista que se apoyaban en la lucha de clases y la oposición al capitalismo burgués, al desaparecer, tuvieron que ser sustituidos de urgencia por otros frentes de acción que dieran sentido a la utopía comunista.

Aprovecharon entonces el impulso de los movimientos contraculturales, para abanderar y pervertir la causa del feminismo y la oposición al concepto de familia tradicional asociado al mencionado capitalismo burgués. De forma que se **sustituyó** la lucha de clases por *“la lucha de sexos, la lucha contra el capitalismo burgués, la lucha contra el sistema familiar tradicional mantenedor de una hegemonía patriarcal y opresora”*. A partir de aquí los nuevos rumbos de las estrategias políticas de tipo marxista, confluyen en el viejo concepto de **marxismo cultural**, que ahora explicaremos.

La era moderna, industrializada, competitiva y cada vez más despersonalizada, unido al capitalismo feroz, al aumento de los pobres y el incremento de conflictos sociales, provocó que amplios sectores de una juventud idealista, muy desencantada del *“statu quo”* y de una sociedad hipócrita y aburguesada, comenzaran su propia revolución. Surge en Estados Unidos el movimiento hippie, en Europa el mayo del 68 francés, la revolución sexual, el estilo de vida naturista pacifista y nudista, la vida en comunas y las filosofías orientales, que anunciaban un futuro luminoso, bajo la utopía que Aldous Huxley recogió en su obra maestra *“Un mundo feliz”*.

La familia y el matrimonio, mayoritariamente eclesiástico, se asoció al concepto de burguesía acomodada y religiosa, mantenedora de una hegemonía patriarcal y opresora, a la que había que denunciar y superar. De esta forma todos los movimientos contraculturales mencionados, unidos a la lucha del proletariado, iban asociados a ideologías marxistas, liberales y anarquistas, que veían en la familia mal llamada *“tradicional”*, el reducto de una sociedad hipócrita, victoriana y rancia que había que combatir y superar. Hay que reconocer que todos ellos, en principio aportaron frescura y aires de libertad, pues partían de reivindicaciones legítimas de base.

Había mucho que denunciar en derechos humanos, libertades esenciales, *“el origen de la ideología de género, el feminismo radical y los movimientos en pro del marxismo cultural hunden sus raíces en doctrinas ideológicas de corte marxista”* regímenes dictatoriales, guerras sin sentido, capitalismo feroz y doble moral religiosa.

Sin embargo muchos de esos movimientos, astutamente radicalizaron y politizaron sus reivindicaciones. Entre otros muchos aspectos, **esto provocó el inicio de la desintegración** de todos los elementos normativos de la familia natural y la cultura judeocristiana, que se asociaban a una sociedad rancia y obsoleta.

El nacimiento de la línea de pensamiento sociopolítico que provocó toda la convulsión social mencionada, se produjo en la llamada *“Escuela de Frankfurt”*, (Grupo de pensadores afines a las ideas de Marx) quienes a principios de los años veinte desarrollaron el concepto de **“marxismo cultural”**.

Proclamaban que había que **extirpar por todos los medios la cultura cristiana occidental en una auténtica batalla cultural**. Esta sorprendente línea de acción debía dirigirse hacia **todas** las instituciones del estado: *escuelas, universidades, ministerios gubernamentales, periódicos, medios de comunicación en general, así como a la industria del ocio*. Desde ellas, debía extenderse el virus de una **contra-cultura que destruyera** los fundamentos y las convicciones de la cultura cristiana occidental, para que así la **población una vez debilitada y manipulada en sus convicciones, pudiera adherirse a los ideales marxistas que antes habían sido rechazados de forma natural**, al haber sido asociados con un pensamiento muy politizado y ligado a un comunismo caduco y devaluado. El *marxismo cultural* se mantuvo como un pensamiento teórico desde finales de los años 30, floreció a partir de la década de los 60, con las mencionadas revoluciones, sexuales, estudiantiles, etc., y **se está desarrollando hoy en día**, a pasos agigantados en nuestra sociedad, a través de su brazo ejecutor: la *ideología de género*.

De tal manera los conceptos del **marxismo cultural han penetrado en todos los grupos sociales**, que lamentablemente podemos afirmar que tanto las políticas de izquierda como de derecha, han aceptado o sucumbido ante sus proposiciones llevadas a cabo por la *ideología de género*. Para conseguirlo no ha sido necesaria una revolución violenta con desórdenes sociales de todo tipo, no, **la ideología de género se ha acabado imponiendo sutil y astutamente, gracias a la conjunción de cuatro factores principales:**

1. **La aparición masiva e invasiva de movimientos relacionados.** Asociaciones culturales, universitarias, ecologistas, pacifistas, filosóficas, de defensa de los derechos de la mujer, y todo tipo de ONGs imaginable, que **han sido creadas o infiltradas** por las doctrinas de la **ideología de género** para conseguir **credibilidad y reivindicaciones con sabor a justicia social**.
2. **El apoyo de la banca internacional y los grupos económicos**, que junto con poderosas fundaciones filantrópicas han sido utilizados, para financiar e impulsar dentro del nuevo orden mundial y la Agenda 2030 el proceso de **control económico, poblacional e ideológico**.

3. La **incapacidad de las políticas conservadoras del centro derecha para oponerse** al avance de la *ideología de género*, que en muchos países han terminado por aceptar, al venir despolitizadas y revestidas en superficie, de las mencionadas reivindicaciones sociales, logrando así imponer el inquietante concepto de *transversalidad de género*.
4. **El silencio y la pasividad del cristianismo**, que en general no ha sabido ser guías, manteniéndose al margen de la dura evidencia social. Desde iglesias, asociaciones, consejos, etc., no hemos sabido movilizar, crear conciencia social y buscar un frente unido y unánime, para no seguir permitiendo la realidad de una masa cristiana acrítica y acomodada, sumida en un letargo conformista y pasivo.

Destacamos dentro de esta confabulación de factores, la astuta conversión de la **ideología de género como una reivindicación de corte marxista**, a la que se priva de su origen como ideología comunista, **disfrazándola** para convertirla en una cuestión transversal, de forma que sin aparente corte de ideología políticamente definida, abarque y atraviese todos los espectros y colores políticos, **impulsada** además por la victimización de la mujer, la defensa de los derechos humanos, la libertad de expresión y la inclusión de los grupos más desfavorecidos socialmente, aspectos con los que **todos los partidos si quieren ser “políticamente correctos” deben unirse.**

De esta forma aún las políticas más conservadoras se venden y pliegan a la agenda LGTBI y los poderosos grupos que las financian. Se ha logrado la transversalidad de la *ideología de género*.

En síntesis diríamos que la **ideología de género**, y su base central de pensamiento que es el **marxismo cultural**, persigue conseguir **4 objetivos generales:**

1. “**Liberar**” al ser humano de las “limitaciones” de su biología.
2. Conseguir la **desaparición de la familia natural** y su “sistema opresor”.
3. **Abolir la cultura judeocristiana**, su ética y sus valores “obsoletos”
4. **Imponer** la sociedad igualitaria en el **nuevo orden mundial**

Sobre estos 4 grandes objetivos, se irán definiendo estrategias, técnicas de manipulación de masas, leyes a modo, subvenciones y visibilización a grupos afines, castigos cada vez más ejemplares **contra los disidentes**, agravios del pasado, alarma social **inflando** datos estadísticos, acusaciones infundadas de homofobia y misoginia victimización de colectivos y marginación de otros, intereses económicos, y diversos factores más, **que al confabularse, irán cumpliendo los fines mencionados.**

Queda así constatada que la consecución de estos objetivos, se está llevando a la práctica mediante la unión de poderosos intereses institucionales, económicos e ideológicos, a favor de las políticas de imposición de la ideología de género.

Aquí se producen:

- las reivindicaciones de los lobbys LGTBI,
- la legalización del matrimonio homosexual,
- la cultura del aborto,
- los intereses de organizaciones internacionales preocupadas por el control de la natalidad y los recursos alimenticios, junto con diversos intereses comerciales.
- Todo ello, como ya se ha mencionado, **financiado por poderosas asociaciones y fundaciones filantrópicas** que se agruparon en el llamado “consejo de fundaciones”, del que forman parte la Fundación Ford, la Fundación Bill Gates, la Fundación Open Society (de George Soros), la Fundación IBM, la Fundación Rockefeller,
- y otras muchas con notable poder económico e influencia mundial y que mayormente desde Estados Unidos comenzaron a invertir grandes sumas de dinero, asumiendo así enormes cotas de poder e influencia en el mercado capitalista mundial.

Todas estas acciones invasivas **influenciaron decisiones políticas** en los grandes organismos internacionales como la **ONU** (*Organización de Naciones Unidas*), la **UE** (*Unión Europea*), la **OEA** (*Organización de Estados Americanos*), la **UNESCO** (*Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura*), la **OMS** (*Organización Mundial de la Salud*), y otros, que consideran que el crecimiento demográfico, el control de la economía y los recursos alimenticios globales, son un grave problema. Problema que, **según ellos**, en parte puede ser aliviado **apoyando políticas abortistas, anti familia**, y permitiendo que la agenda **LGTBI, Agenda 2030** y sus discursos, promuevan nuevos modelos familiares que **alejen la maternidad, la procreación, y todo lo que huele a cultura judeocristiana.**

Un auténtico plan maquiavélico que ya se está llevando a cabo.

Los 10 Mandamientos de la ideología de género.

Ahora y sintetizando, resumimos en 10 puntos, lo que podrían ser sus principales frentes de acción para lograr sus objetivos ya mencionados:

- 1. Feminismo radical:** *Victimización y exaltación exagerada de la mujer, y cultura de sospecha frente al varón al que se acusa de ser la raíz de muchos males.*
- 2. Igualitarismo:** *Negación de las diferencias biológicas entre individuos, en pro del concepto igualitario y el género fluido.*
- 3. Anticristianismo:** *Oposición en desacuerdo ante las raíces judeocristianas de Occidente, acusadas de moralidad represora y mantenedora del "heteropatriarcado" familiar.*
- 4. Homosexualismo:** *Promoción hasta límites exagerados de la cultura homosexual LGTBI y victimización ante los heterosexuales.*
- 5. Colonización ideológica:** *Hay que imponer programas de adoctrinamiento desde la infancia, para crear una nueva forma de pensar en nuestros hijos y futuras generaciones.*
- 6. Relativismo moral:** *Negación de valores universales y ética normativa, todo es admisible e incluso, todo vale, (menos disentir con estos mandamientos).*
- 7. Liberalismo ético.** *Apoyo y normalización de comportamientos que dañan a las sociedades humanas y a la ética más elemental, como el aborto libre, promiscuidad sexual, pedofilia, bestialismo, drogas, etc.*
- 7. Hedonismo:** *Búsqueda del placer como un fin en sí mismo y sin restricciones éticas, morales o religiosas de ningún tipo.*
- 9. Dictadura Ideológica: Pensamiento único, rechazo frontal y agresivo a todas las ideas contrarias al pensamiento totalitario.** *Oposición a cualquier postura conservadora tachándola de homófoba, fascista y represora.*
- 10. Destrucción de la naturaleza básica del ser humano:** *Se persigue una auténtica reingeniería de la humanidad en favor de un individuo mutante que puede reinventarse a sí mismo y redefinir su género sin ningún tipo de limitaciones. De esta forma la identidad del ser humano, como criatura hecha a imagen y semejanza de Dios, desaparece.*

Esta es la **amenaza real que estamos enfrentando** en nuestra cultura occidental y que lameablemente como la pólvora, ya se está extendiendo por otros países fuera de Europa y Estados Unidos. La invasión a Latinoamérica se ve frenada afortunadamente por la amplia población cristiana de estos países que están en condiciones de presionar a sus gobiernos. Sin embargo en muchos de ellos la *ideología de género* está consiguiendo implantar sus dictados.

Particularmente esclarecedoras son las siguientes palabras: *"El poder que se otorga a estas organizaciones LGTBI+ carece de precedentes en nuestra democracia; por ejemplo en materia de educación. Ningún partido político o sindicato -instituciones reconocidas en la Constitución- ha pretendido nunca que su ideología sea de obligatoria visibilización en los currículum escolares ni que los escolares deban conocer y apreciar positivamente sus postulados ideológicos ni que se permita el acceso a todos los centros escolares de sus militantes para adoctrinar a los escolares en sus postulados ideológicos. Con estas leyes, las organizaciones del lobby de género sí tendrán estos derechos. No es compatible con un régimen democrático este régimen de privilegios ideológicos y orgánicos del lobby LGTBI por mucho que se disfrace torticeramente (en hábil maniobra publicitaria) de lucha contra la discriminación"* .(Benigno Blanco. Fuente: internet religión en libertad.)

Ni en Estados Unidos ni en Europa Occidental se había llevado nunca a la práctica el modelo económico marxista, más bien se ha luchado contra él. Sin embargo hoy y desde una **estrategia sutil y fríamente calculada**, el marxismo cultural ha invadido todos los aspectos de las sociedades democráticas occidentales actuales. Hoy observamos con asombro y estupor cómo la estrategia se redefine y reinventa a lo largo de la historia: del obsoleto comunismo del siglo XIX, se pasa al marxismo cultural del siglo XX, y de ahí evoluciona a la *ideología de género* del siglo XXI.

¿Cuál será el siguiente paso? Desde luego los pilares fundacionales de nuestra civilización occidental, es decir, el cristianismo, la familia, la sexualidad, la ética con bases cristianas en general, que desde generaciones nos han dado sentido de identidad, **desaparecen** a un ritmo que supone una auténtica aceleración de vértigo.

El desarrollo ideológico de la ideología de género.

El desarrollo ideológico se remontan públicamente a dos cumbres de las Naciones Unidas donde se discutió la desigualdad de género y los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres: la conferencia de 1994 sobre la población y el desarrollo en El Cairo y la conferencia sobre la mujer en Pekin el año siguiente en la IV Conferencia Mundial de la ONU sobre la mujer celebrada en Pekin en 1995, la "teoría de género", empieza cual virus de internet a esparcirse sigilosamente afectando a varios delegados de distintos países, quienes fueron persuadidos por las activistas de género, **llevándoles a pensar ingenuamente que se trataba de una "lucha a favor de los derechos de la mujer"**.

7 - ideología de género

La verdad que se esconde detrás del concepto de género, es el **hecho verificable** de suprimir cualquier distinción entre lo femenino y lo masculino, y crear la falsa imagen de la mujer como "clase oprimida", que debe renunciar a soportar los embarazos y a ocuparse de criar a sus hijos por considerar un sistema machista esclavizante. En el fondo, lo que se pretende, **no es mejorar** la situación de la mujer, ni conseguir su igualdad con el hombre en cuanto a sus derechos, **sino la completa disociación de ella a fin de imponer la homosexualidad como una opción "legal" y políticamente "aceptable"**.

La perspectiva de género.

La perspectiva de género va en contra de los todos postulados, conciencia racional, principios y valores que respeten la vida desde su concepción y la familia nuclear como extensiva. Si los papeles tradicionales de marido y mujer, padre y madre, hombre y mujer son simples construcciones sociales como así lo sostienen, entonces las identidades que van más allá de esos conceptos binarios son igual de válidas. Esto, bajo su óptica, inyecta caos en la sociedad. Primero tuvimos los **transgénero**, hombres que se identifican como mujeres y viceversa. Ellos afirman ser del género opuesto al que nacieron, por lo tanto sienten estar "atrapados en un cuerpo incorrecto", fue una de las falacias que nos dijeron, luego la sociedad lo aceptó. Después llegaron los **transraciales**, Rachel Dolezal es una mujer blanca que pretendía ser negra, dice ser una mujer negra atrapada en una mujer blanca, **si una mentira es aceptada ¿por que no aplicar la misma mentira en el sistema racial?** Después de todo ¿Quién nos lo impide?, si la misma ley que debería proteger los principios y valores ciudadanos y de la familia, **vendieron su conciencia** a cambio de apoyo económico, **traicionando la confianza** depositada en los líderes, diputados, así como el gobierno de cada país. Y que decir de los **transable**; personas físicamente sana que sienten que debieron nacer con cierta discapacidad, tal es el caso de un hombre que se amputó un brazo porque se sentía como un amputado o el caso de una mujer que se echó un químico en sus ojos porque se sentía ciega.

Las características propias que presenta cada individuo al desconstruir y construir su propio género se ubica en la psicología DSM-IV (Manual Diagnóstico y Estadístico de los Trastornos Mentales) como "**Los trastornos de la personalidad**", que por obvias razones están reunidos en tres grupos que se basan en las similitudes de sus características. El grupo A incluye los **trastornos paranoide, esquizoide y esquizotípico** de la personalidad. El grupo B incluye los **trastornos antisocial, límite, histriónico y narcisista** de la personalidad.

Un trastorno de la personalidad es un patrón permanente e inflexible de experiencia interna y de comportamiento que se aparta acusadamente de las expectativas de la cultura del sujeto, tiene su inicio en la adolescencia o principio de la edad adulta, es estable a lo largo del tiempo y comporta malestar o perjuicios para el sujeto.

El permitir dichas mentiras de género en la Constitución, abre las puertas a todo un conjunto de trastornos mentales y de personalidad en total desenfreno que las personas deben aceptar como "normal" o en el peor de los casos imponer que se practiquen dichas conductas distorsionadas, alejadas de la realidad. Estos acontecimientos de desequilibrio emocional y social, nos lleva a plantear en el área jurídica la siguiente pregunta: **¿Puede la ley legislar en base a una mentira?** ¡Increíble! De todo esto, es el caso de un hombre adulto que puso una solicitud para contratar una niñera, porque él se identifica como un bebé.

ORÍGENES DEL FEMINISMO RADICAL Y LA CRISIS DE LA MASCULINIDAD.

Dado el énfasis que la *ideología de género* hace sobre las reivindicaciones de la mujer, históricamente marginada, y constatada la evidente crisis de la masculinidad que vivimos, nos hacemos eco de las siguientes palabras *"El hombre tiene miedo de ser hombre y la mujer con ser mujer no tiene bastante"*. Sin pretender generalizar concluyendo que en todos los hombres y mujeres sea así, no podemos obviar que el empoderamiento de la mujer y el empobrecimiento del hombre, se dió desde el feminismo radical y la crisis de la masculinidad, evolucionando el feminismo a partir de los años sesenta y la crisis de la masculinidad a partir de los años 80 con la llegada de la posmodernidad.

Al cambiar la lucha de clases por la lucha de sexos, **el marxismo cultural comenzó un enfrentamiento entre los géneros, que resquebrajó los conceptos de diferenciación y complementariedad, pilares básicos de la unidad matrimonial, y por lo tanto familiar, y por lo tanto social.** De forma que debido a su importancia creemos necesario explicar los orígenes del feminismo radical o de género, así como de la crisis de la masculinidad.

En cuanto al **movimiento feminista**, comenzó con el llamado **feminismo de equidad** que abogaba por una equiparación en derechos y libertades para la mujer, sin renunciar a principios de su naturaleza como la maternidad o la constitución de la familia, donde la figura del varón no era demonizada, sino bien emplazada en un nuevo concepto de hombre alejado del machismo y la imposición. Se consolida a final de la década de los 60 con la revolución sexual y la emancipación de la mujer.

Empezó, como el resto de movimientos, siendo algo positivo y con reivindicaciones legítimas de base, que buscaba liberar a la mujer de una evidente opresión histórica. Es cierto que históricamente el papel de la mujer ha estado siempre supeditado a la voluntad arbitraria del hombre, y sus derechos sociales claramente recortados. Aún bajo la tradición judeocristiana y debido a una lectura legalista y manipulada del texto bíblico, la mujer ha sido menospreciada en su dignidad como ser humano y su valía como persona, lo que ha contribuido a la mayor radicalización de los colectivos feministas. De forma que la injusticia social al haber permanecido las mujeres oprimidas por siglos, **degeneró desde el mencionado feminismo de equidad**, en un odio y enfrentamiento con el género masculino, así como en una lucha por imponerse como el nuevo sexo fuerte, promoviendo la rivalidad de género y considerando **al hombre como un oponente** a superar.

Estos cambios favorecieron el que la mujer rechazase determinados aspectos de sí misma, propios de su personalidad y naturaleza femenina, para desarrollar aspectos más acordes con los del hombre, en un intento de equipararse o parecerse a él, **sin entender que la igualdad se refiere a trato y consideración, no a condición de género**. Y desde luego, no a adoptar las mismas pautas erróneas, propias de un machismo histórico a superar, que no a imitar. Así comenzó a gestarse el feminismo radical o de género, dentro de la cultura posmoderna, como uno de los activos principales de la *ideología de género* y la modernidad líquida.

Al mismo tiempo estas transformaciones sociales de base, **provocaron que el papel del hombre se desdibujara considerablemente**. Debía abandonar los rancios estereotipos de un modelo masculino machista y obsoleto, para apoyar las justas reivindicaciones de la mujer que luchaba por reubicarse en el nuevo escenario social. Todo ello en medio de la confusión y desorientación de no tener claro cuáles eran sus nuevos paradigmas. Era evidente que el hombre debía "salir" pero ¿hacia dónde? Cabe resaltar ahora que desde el aspecto espiritual y dentro de la lucha entre el plan de Dios y el plan de Satanás para destruirlo, la familia y en concreto el papel del hombre, han estado en el punto de mira desde el principio. Veamos esto.

Dentro del origen y desarrollo de la crisis de la masculinidad, es necesario mencionar la sutil estrategia del enemigo, que relegó al hombre de su importante papel de responsabilidad, a una búsqueda solitaria de su identidad "fuera del hogar", pasando por la pérdida de las estructuras de autoridad, por la pérdida de su papel de esposo y padre debido a la absorción laboral desde la Revolución Industrial, por la pérdida de generaciones de hombres, bien por su muerte en el frente de batalla o por su mayor aislamiento emocional al regresar de las grandes confrontaciones mundiales, el género masculino llegó al siglo XX de los hippies, la revolución sexual y el feminismo de género, arrastrando su particular crisis de identidad. Debido a un mecanismo psicológico de compensación para soportar los horrores de una guerra, el hombre desconectó su plano emocional para poder sobrevivir a tanta barbarie. De los hombres que no murieron y regresaron a sus hogares, muchos de ellos siguieron desconectados en el plano emocional con sus esposas e hijos.

Desde entonces los hombres han tratado de recuperar su autoridad desde postulados equivocados, evidenciando una auténtica desorientación en su identidad y una ausencia de roles sanos y normativos de una masculinidad equilibrada. De esta desorientación, confusión de identidad y propósito, se ha nutrido el feminismo radical y el mundo de la cultura LGTBI+ en general, junto con los ideólogos de estas modernas doctrinas nihilistas, que **afirman que la vida carece de significado, propósito o valor**.

La Modernidad Líquida: El último de los movimientos sociales.

Las grandes corrientes y movimientos sociales en los que la civilización fue evolucionando desde la Edad Media, junto con la centralidad de pensamiento en cada una de esas etapas, nos ofrece una perspectiva de la involución de la cultura occidental:

Cultura Occidental

La Edad Media: **Teocentrismo** (*Centrado en Dios*).

El Renacimiento: **Antropocentrismo** (*Centrado en el hombre*)

Ilustración: **Racionalismo** (*Centrado en la razón*)

Posmodernidad: **Relativismo** (*Centrado en la relatividad del conocimiento*)

Modernidad Líquida: **Totalitarismo** (*Centrado en el poder del Estado*)

Una vez explicada la corriente de pensamiento del **marxismo cultural** y su ideología, sus orígenes, objetivos y evolución, es necesario mencionar el concepto de "*modernidad líquida*", que se refiere al contexto y entramado social existente, al movimiento intelectual nihilista (*doctrina filosófica que considera que al final todo se reduce a nada, y por lo tanto nada tiene sentido*), cuyo principal instrumento revolucionario y de penetración cultural es la *ideología de género*. Es decir, **la modernidad líquida es el movimiento social imperante hoy, y la ideología de género es su principal frente de acción**.

La Edad Media fue una época oscura donde el concepto de un Dios severo que dominaba todas las esferas de la vida, dió paso por reacción al Renacimiento donde el hombre y sus posibilidades dominaron el escenario mundial.

Posteriormente la Ilustración centró su base de pensamiento en la razón y el análisis basado en la

experiencia de toda realidad, rechazando la idea de Dios y abriendo la puerta a las *ideologías marxistas*. Cuando se constata el fracaso de los sistemas comunistas, el escepticismo y la pérdida de fe en las grandes utopías y causas colectivas, se dió paso con la posmodernidad a una concepción hedonista (*del placer y el goce en todo sentido*) e individualista de la vida, donde el énfasis está en el individuo y su autorrealización personal.

Finalmente la *modernidad líquida* supone una vuelta de tuerca frente a la posmodernidad, creando una nueva concepción del ser humano que liberado de su biología y de la tiranía de la cultura, es capaz de reinventarse y definirse en multitud de variantes de género, a tenor de la fluidez de sus sentimientos subjetivos.

Este es el entorno social donde se cuece el caldo de cultivo que origina el totalitarismo de la *ideología de género*: La mutante sociedad de la *modernidad líquida*, nuevo concepto que sustituye a la ya caduca posmodernidad. Esta filosofía de vida ha dado paso a una nueva cosmovisión global donde ya no solo se transforman las costumbres, las formas o las modas culturales, es algo más profundo y real. Ya no es un cambio de continente, sino sobre todo de contenido. No se trata de cambiar la actuación externa del ser humano, sino de transformar la esencia misma de su propia naturaleza. Como hemos visto género e identidad ya no son importantes, solo aspectos circunstanciales. Todos estos cambios externos se dan en una auténtica aceleración de vértigo donde todo tiene una fecha de caducidad muy limitada y sólo se busca la inmediatez de lo instantáneo.

El sociólogo Zygmunt Bauman, recientemente fallecido, es uno de los grandes pensadores de nuestra era, quien acuñó el concepto de *modernidad líquida*. Leamos lo que dice al respecto: “*La sociedad moderna líquida es aquella en que las condiciones de actuación de sus miembros cambian antes de que las formas de actuar se consoliden en unos hábitos y en unas rutinas determinadas. La liquidez de la vida y la de la sociedad se alimentan y se refuerzan mutuamente. La vida líquida como la sociedad líquida no puede mantener su forma ni su rumbo durante mucho tiempo*”.

Se trata de un movimiento social que a veces se solapa en sus fines con la *ideología de género*, ya que viene fundamentado en la trilogía del relativismo, el feminismo radical, y el hedonismo, así como en concepciones profundamente individualistas y autónomas, que desarman el carácter comunitario y relacional del ser humano, **rechazando la sexualidad natural** y estable de la pareja heterosexual, tachándola de represora y limitante. La *modernidad líquida* es la realidad social de la que se nutre el manifiesto político de la agenda LGBTI.

Con todo ello se pretende establecer la **sociedad del hedonismo**, pues se considera que los seres humanos **pueden alcanzar la felicidad en la realización de sus propios deseos, incluidos los sexuales, sin límite moral, legal o incluso corporal alguno**, utilizando para ello cualquier medio posible, incluido el control de la natalidad, el aborto, y por supuesto la supresión de la diferenciación sexual, como ya hemos visto y recalcado.

La nueva *modernidad líquida* promueve cambios vertiginosos y radicales en la civilización histórica, facilitando la transición hacia un pensamiento más holístico y universal. Esta perspectiva ultramoderna, favorece el resurgir de una sociedad cada vez más uniforme, donde el **énfasis se pone en diluir** la identidad, el género y la sexualidad de la persona, y en la que los rasgos o características diferenciales antes atribuidas a cada sexo, se presentan indistintamente en ambos géneros desdibujando límites y creando una extraña sensación de producción en serie y de identidad flotante o mutante.

Dentro de este nuevo “*desorden social*” sumergido en un proceso de individualización y narcisismo sin precedentes, los conceptos de androginia (*El andrógino es un ser física y genéricamente indefinido, con rasgos sexuales de hombre y de mujer*) y pangénero (*identidad en la que se ubican todas las identidades, aunque de una manera fija y no variable como en el género fluido*) se vuelven sumamente relevantes, ya que cumplen con la reivindicación histórica de igualdad de oportunidades en todos los campos, tanto para la mujer como para el hombre, generando un rechazo a las tradicionales y monolíticas identidades prefijadas de hombre o mujer.

Todo este caldo de cultivo **dificulta el que las personas** tomen conciencia de su identidad, ello genera desorientación, falta de arraigo, falta de propósito y sentido de dirección. No hay ideales, ni fe en el futuro. Es un **auténtico ataque a la esencia del ser humano** a sus raíces teológicas y antropológicas. De esto se nutre y con esto se fusiona la *ideología de género* **creando** confusión, vacío, desarraigo, y fomentando la cultura de la sexualidad líquida con sus múltiples y casi infinitas variantes. **Son las consecuencias de la falta de asideros morales, éticos y teológicos.**

La *modernidad líquida* es como el ave fénix que renace de sus cenizas. Por eso está de moda promover que los seres humanos no tenemos “ley natural” innata y que la esencia y la verdadera emancipación del ser humano es la libertad para redefinirnos y reinventarnos a nosotros mismos como queramos. Por tanto ya no somos ciudadanos de una urbe organizada donde ocupamos nuestro lugar y respetamos las reglas del juego sin negar nuestras raíces judeocristianas. La civilización moderna ha perdido los rasgos distintivos de la colectividad social. Ya no somos familia, ni siquiera tribu, solo somos individuos de una individualidad sin fronteras, sin patria ni residencia permanente, en tierra de nadie. **Vamos claramente hacia la cultura del vacío, hacia la nada, el vaho, la vanidad.**

Se trata de un viaje a ninguna parte bajo una nueva construcción de la identidad personal, sexual y de género donde todo es subjetivo y circunstancial. En realidad **vivimos en la cultura del disparate**. Defender que hay niños con vulva o niñas con pene es un agravio a la reglas más elementales de la biología. Es como decir

que hay un rubio muy moreno o que hay un enano que es muy alto. Estamos generando confusión. **Ciencia y teología coinciden que la ideología de género atenta directamente contra las bases biológicas, antropológicas y teológicas de la humanidad**, supone un insulto al sentido común y un atentado directo a la imagen de Dios en el ser humano.

En la caduca posmodernidad se trataba de definir múltiples posibilidades de género, ahora se excluye el propio concepto que implica siempre “distinción” y se llega al despropósito del concepto andrógino, algo ni masculino, ni femenino, ni homosexual. Pero el desatino de la modernidad líquida y sus doctrinas llega a niveles insospechados cuando anuncia el llamado *sexo o género fluido* que establece periodos de transición indefinidos y variables en los que se identifica como un género y otros periodos en los que se identifica como otro. No está condicionado por la presencia de diversas características u orientaciones sexuales, **sino por una búsqueda apremiante de conformidad circunstancial en la identidad de género.**

La identidad (la que sea) ya no es una condición que se asuma para vivir conforme a esa elección (homosexual, bisexual, transexual, heterosexual, etc.), no, **ahora es algo circunstancial sujeto a las emociones, hormonas y capricho del momento que viva el individuo**, hoy fluyo como homosexual, mañana como bisexual, pasado quien sabe cómo. Algo parecido al género camaleón que va cambiando a tenor del ambiente donde se ubique. A nivel individual nos encontramos con una institucionalización del subjetivismo y el relativismo donde reina la no existencia de reglas generales universales válidas.

La *modernidad líquida* y la *ideología de género* **contemplan a la familia natural, como una institución zombie** que camina mortalmente herida, y ya ni siquiera debe ser sustituida por la tribu o comunidad, que fueron aspiraciones de la superada posmodernidad, sino que debe ser sustituida por el ya mencionado concepto de “individuo”, donde el valor del compromiso se abarata y diluye en un amor flotante e individual, sin responsabilidad hacia el otro, siendo su activo principal, la fluidez de los sentimientos momentáneos.

A la rapidez de los cambios en esta *modernidad líquida*, y como ya hemos comentado, pronto la homosexualidad será algo superado por aprobado. La conquista social del orgullo gay se consiguió y ahora toca mirar más adelante rizando el rizo hacia el concepto de género flotante y sexo líquido, ¿Cuál será el siguiente paso?

En decadencia el estado de bienestar, hemos roto con la ética normativa, ya no hay valores colectivos que transmitan orden y otorguen sentido a la existencia.

Quien apoye el estilo de vida de toda la cosmovisión que acompaña a la *modernidad líquida* y a la *ideología de género*, **al mismo tiempo apoya** que los valores judeocristianos de la vieja Europa, **sean sustituidos por la manida alianza de civilizaciones, y por un anticristianismo feroz que de seguir a este ritmo acabará admitiendo la pedofilia, el bestialismo y otras prácticas aberrantes, como inclusivas, normales y legales.** Como dijera el escritor Adolfo Vásquez “*surfeamos en las olas de una sociedad líquida, siempre cambiante, incierta y cada vez más imprevisible*”. ¿Quién quiere navegar en este barco? Desde luego los creyentes y las iglesias sólidas no. Al mismo tiempo lamentamos que haya iglesias líquidas capaces de cambiar el mensaje inmutable de la Palabra de Dios y adaptarlo a los nuevos recipientes del humanismo secular, la *ideología de género* y la cultura del todo vale.

Sin duda que la coalición de todos estos movimientos, responde a un **plan bien detallado para ir convirtiendo al individuo en un ser alienado y despojarle de sus rasgos naturales de identidad.** Sí, es una auténtica colonización ideológica que desde el feminismo radical y el lobby gay pretende dar otra vuelta de tuerca a los ya maltrechos conceptos de heterosexualidad y género, diluyendo más su identidad en una fusión donde todo es relativo y cambiante. Este es el movimiento social y la doctrina que como ya hemos mencionado, se está **imponiendo en el ideario político de muchos partidos y por tanto de muchos gobiernos.** El virus anda suelto y en libre circulación, solo es cuestión de tiempo y **debemos estar preparados.**

Por todo ello, las iglesias sólidas **reclamamos nuestro derecho a pensar diferente**, sin que por ello tengamos que ser juzgados o acusados del delito de homofobia, reclamamos nuestro derecho a ser una iglesia que sepa diferenciarse de una sociedad en la que nos negamos a diluarnos. Queremos defender una iglesia sólida firmemente arraigada en el ancla de valores creacionales y no dependientes de los vaivenes culturales. Y es una iglesia sólida como columna y baluarte de la verdad, la que desde el respeto a los distintos colectivos LGTBI+, **no está de acuerdo y se niega con firmeza ante la imposición de las doctrinas de la ideología de género y ante los postulados de la modernidad líquida.**

Wokismo.

Por otro lado, irrumpe en escena el **wokismo**, que puede entenderse como una hermana ideológica del *progresismo*. El término como tal es muy nuevo, pero se ha expandido con toda velocidad y hoy designa un conjunto de militancias más o menos específicas.



Según los principios ideológicos woke, los sistemas de opresión **están escondidos en todos los espacios de la vida y se estructuran en torno a variables identitarias: sexo, género, etnia, raza, peso, atractivo físico, ingreso económico, estatus migratorio, etc.** Y en cada categoría existiría una parte que oprime y otra que es oprimida.

"El wokismo convierte las relaciones de la vida cotidiana en batallas políticas constantes".

El wokismo busca:

- ✓ Redefinir todas las relaciones sociales como opresiones políticas.
- ✓ Implementar políticas de discriminación positiva como una Ley de Cupo Trans
- ✓ Expandir el poder del Estado para implementar su ideología.



"El wokismo es la venganza de los supuestos oprimidos contra sus opresores, pero con el Estado como intermediario."

Proveniente del inglés, es una referencia a **woke**, un término inventado por los militantes afroamericanos de Estados Unidos a partir de **woken**, participio pasado del verbo *wake*, que significa «despertar». Los militantes *woke* serían, pues, aquellos que han «despertado» a la verdad de una serie de injusticias sistémicas a las que están llamados a exterminar.

Ejemplos de sistemas de opresión según el wokismo

Opresor	Oprimido	Sistema
HOMBRE	MUJER	PATRIARCADO
HETEROSEXUAL	HOMOSEXUAL	HETERONORMATIVIDAD
CISGÉNERO	TRANSGÉNERO	CISNORMATIVIDAD
BLANCO	NEGRO	RACISMO
EUROPEO	INDÍGENA	NEOCOLONIALISMO
CIUDADANO	INMIGRANTE	XENOFOBIA
FLACO	GORDO	GORDOFOBIA
BELLO	FEO	BELLEZA HEGEMÓNICA
RICO	POBRE	NEOLIBERALISMO
SER HUMANO	MADRE NATURALEZA	ESPECISMO



¿Qué es un militante woke?

Es quien ha "despertado" a la realidad de los sistemas de opresión ocultos en la sociedad civil.

La cultura "woke" es la producción cultural diseñada para promover dicho "despertar".



¿Cual es la linea indivisible que separa lo real de lo imaginario y absurdo? ¿Como se catalogaria a una persona con trastorno de personalidad?

El daño o trastorno mental que comporta la *ideología de género* salta a la vista. Si a esto no se pone un alto, mañana un adolescente podrá pedir alcohol porque se siente una persona mayor de los 22 años ¿Por que no?, o una persona suicidarse lanzandose de un quinto piso sin poder hacer nada, porque en "derecho" se percibe como superman, ¿es esto socialmente aceptable? ¿Puede un hombre adulto estar en clase de escuela porque se identifica como una niña de 6 años, con niños y niñas indefensas? o ¿un varon entrar en los baños de mujeres porque se siente como tal? ¿Por qué se sacrifica la realidad objetiva por lo subjetivo e irreal? Estos casos deberian ser tratados como un problema de trastorno de personalidad, y no ser aceptado como algo "socialmente aceptable" y ser incluido en la ley con caracter "obligatorio" y restrictivo.

Sus perspectivas de género, incluyendo el matrimonio y la adopción homosexual, la educación sexual en las escuelas, el derecho al aborto, los métodos alternativos de reproducción y los derechos de las personas transgénero. Todas ellas se pueden integrar dentro del concepto de "*ideología de género*". Por lo tanto, es necesario evaluar su contradicción con el mismo argumento; **los hombres y las mujeres no son iguales** pero se complementan por diseño natural biológico, el matrimonio es heterosexual y **los hijos tienen derecho a ser educados por sus padres biológicos heterosexuales** en principios y valores cristianos, basados en el amor verdadero, el respeto a su propio cuerpo y el de los demás, preservarse puro para el matrimonio.

Desconstrucción de la personalidad y formación de género.

(31 clases de identidades de género).

1. Bigénero	11. Female to male (de chica a chico)	22. Hermafrodita
2. Transexual	12. Trans	23. No Op (No operado)
3. Cross-Dresser	13. FTM (abreviatura de Female to Male)	24. género Dotado
4. Transpersona	14. Agender (Sin género)	25. Hijra (de origen indio)
5. Drag-King	15. Gender Bender (Doblador de género)	26. Transgénero
6. Mujer	16. Tercer Sexo	27. Pangénero
7. Androgino	17. Genderqueer (Intermedio)	28. Femme Queen (chica reina)
8. Buch (Marimacho)	18. Género fluido.	29. Persona de experiencia Transgénero
9. Femme (chica)	19. Male to Female (De chico a chica)	30. Drag-Queen
10. Two-Spirit (Espiritu de dos)	20. Transgénero no binario	31. Hombre
	21. MTF (abreviatura de Male to Female)	

La ONU dice que hay 112 sexos. El artifice del hallazgo se llama Vitit Muntarbhorn, es el nuevo Defensor Global LGBT de la ONU. Muntarbhorn es el '*experto*' designado por la ONU para asegurar que la ideologia de genero se implanta en todo el planeta. Y cuidado, porque para lograrlo quiere entrar a la intimidad de cada familia.

ORGANIZACIONES INTERNACIONALES QUE IMPULSAN LA IDEOLOGIA DE GÉNERO

La *ideología de género*, está apoyada y defendida por Organizaciones y Fundaciones internacionales que aportan millones de dólares alrededor del mundo tales como la ONU, la UNESCO, el Parlamento Europeo y un conjunto de fundaciones multimillonarias para impulsar Ideológicamente la desconstrucción social de género. Éstas son solo algunas de la acciones políticas y económicas que se han realizado para implantar la *ideología de género* en todo el mundo.

Acciones políticas:

ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS (ONU). Creada con el apoyo de la familia Rockefeller, la cual además de donar el primer presupuesto, también donó el espacio donde está su sede en New York. Han realizado varias Conferencias Mundiales de Población, con el objetivo de señalar métodos y avances en el crecimiento y control de la población. Las conferencias realizadas hasta la fecha son:

1a – En 1954, Roma.

2a - En 1965, Belgrado.

3a - En 1974, Bucarest.

4a – En 1984, Ciudad de México.

5a - En 1994, El Cairo.

En 1999 y 2014 se celebraron dos períodos extraordinarios de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas para examinar y evaluar la aplicación del Programa de Acción adoptado en la conferencia de 1994.

En 2019, se organizó la Conferencia sobre Población y Desarrollo +25 en Nairobi.

Objetivos prioritarios. Incluidos en la Agenda 2030. Entre otros:

- Los derechos de la mujer y su “salud reproductiva” son un tema central en los esfuerzos de desarrollo económico y político nacionales e internacionales.
- Garantizar que todas las personas tengan acceso a una atención integral de la “salud reproductiva”, incluida la planificación familiar “voluntaria”, los embarazos seguros y los servicios de parto “gratuitos”, así como la prevención y el tratamiento de las infecciones de transmisión sexual.
- En **1965**, Lyndon B. Johnson, era Presidente de EEUU y junto con el multimillonario John D. Rockefeller III, determinaron que “*menos de cinco dólares invertidos en **control de población** equivale a cien dólares invertidos en crecimiento económico*”.
- En **1974**, Richard Nixon, Presidente de EEUU, el Secretario de Estado Henry Kissinger y el Consejo de Seguridad Nacional, el organismo de más alto nivel sobre políticas de esa nación, promulgaron un memorandum muy secreto, (ahora ya liberado) conocido también como “**El Informe Kissinger**” o **Memorándum 200NS** (Disponible en internet)

TEMA: Consecuencias del Crecimiento Mundial de la Población para la Seguridad de los Estados Unidos y sus Intereses de Ultramar.

En el texto sobresale: “*Debido al crecimiento de la población en los Países del 3er Mundo es “**asunto de máxima importancia**”, que pone en peligro el acceso a minerales y a otras materias primas que los E.E.UU. necesitaban y **ésto constituye una amenaza para su seguridad económica y política.***”

En pocas palabras: **Más población = MÁS RIESGO PARA E.E.U.U. Y LOS PAÍSES RICOS.**

Analizando el **Memorándum 200NS** (mencionado en el punto anterior) se deduce que cuando menos **desde 1974** se han aplicado programas para lograr estos objetivos, como los siguientes:

Programas “oficiales”

Estos programas son ampliamente difundidos en los medios de comunicación y aceptados por la mayoría de los Gobiernos, entre otros son:

- **Distribución** de condones y píldoras anticonceptivas en los Hospitales e instituciones de Salud para ser recetados a las personas que acuden esos centros de salud.
- **Diseño** de libros y manuales promoviendo la *ideología de género*. Tal como se ve en los libros de texto que el Gobierno está destinando a todas las escuelas del país.
- **Apoyo financiero** a escuelas y Universidades que incluyan programas de *ideología de género* en sus estudios. En muchas escuelas y universidades oficiales ya se imparten “clases” de ésta ideología.
- **Financiamiento** internacional a políticos, intelectuales, grupos sociales, ONGs y Gobiernos que apoyen y promuevan ésta ideología. Por ejemplo, un detalle del financiamiento que se les da a éstos grupos y políticos de todo el mundo, usted puede encontrarlo en la página Open Society en internet.
- **Legalización** de matrimonios entre personas del mismo sexo.
- **Legalización** del aborto. Presentandola como el “Derecho a decidir” de las mujeres,
- **Legalización** de adopciones por homosexuales.
- **Apertura** de clínicas pro-aborto. Para que cualquier mujer pueda abortar “*gratuitamente*” (pagado con los impuestos) si lo desea, incluso menores de edad. ¡No necesitan el permiso de sus padres!
- **Promoción** a través de los medios de comunicación de la cultura LGBTQ+ y del aborto.
- **Financiamiento** a grupos LGBTQ+ y “Feministas”
- **Financiamiento** a festivales del orgullo gay.
- **Promoción para legalizar** y normalizar la pedofilia.

Acciones económicas y sociales:

- El **10 de Febrero del 2010**, **Bill Gates**, dueño de Microsoft, en una conferencia TED, culpó a los seres humanos del calentamiento que está sufriendo la tierra, por lo que indicó que **era muy importante reducir la población mundial** por medio de: vacunas, atención integral de la salud reproductiva, la planificación familiar voluntaria, los embarazos seguros y los servicios de parto, así como la prevención y el tratamiento de las infecciones de transmisión sexual. Con los cuales podrían **disminuir la población hasta un 15%**.
Veala en: <https://www.youtube.com/watch?v=y0PcT1hPVcE>
- La **Fundación Bill y Belinda Gates**, dona para su manutención el 80% de los ingresos de la OMS Organización Mundial de la Salud, la cual **es una organización privada**. Además **antes de la pandemia**, se hicieron los principales accionistas de la farmaceutica **MODERNA** fabricante de vacunas contra el

COVID-19, que fueron vendidas en todo el mundo.

- La revista Wall Street Journal, en su número del 24 de **Octubre del 2017**, informó que **George Oros**, donó a la Fundación **Open Society** (de la cual es el fundador), **18,000 millones de dólares** para promover la *ideología de género* y la Agenda 2030 en todo el mundo.
- El **Foro Económico Mundial** fundado en 1971 por **Klaus M. Schwab**, se reúne cada año en Davos, Suiza. Este foro es impulsor de la Agenda 2030, apoya la *ideología de género*, aboga por la creación de una élite mundial rica sin vínculos con las sociedades más amplias, además busca un mundo globalizado **gobernado** por una coalición de corporaciones multinacionales, gobiernos y organizaciones de la sociedad civil seleccionadas en lugar de las estructuras democráticas clásicas, lo que ha hecho a través de iniciativas como el *Great Reset* y el «Rediseño Global».
- **Pandemia COVID-19**. Promovida en el mundo por la Organización Mundial de la Salud (OMS) financiada principalmente por la fundación Bill y Melinda Gates, dinero que ha recuperado con la venta de vacunas de la Farmaceutica MODERNA, también propiedad Bill Gates.
Por ésta pandemia han muerto millones de personas y aún siguen muriendo muchas más por los efectos secundarios de éstas vacunas. Se ha descubierto que uno de los peores efectos que provocan es el **CANCER** tal y como de demuestra la Dra. Karina Acevedo W., en la conferencia presentada en la Fundación Cancer-Vida. Ésta conferencia es suficientemente clara para entenderla por los que no somos especialistas. Le recomendamos verla en:

<https://www.youtube.com/watch?v=ARQopcgKwZE>

Y el Dr. William Markis, oncólogo e investigador, habla sobre el "Turbo Cancer" en ésta conferencia:

<https://www.youtube.com/watch?v=0-dSySxPvgU>

Así implantan la ideología de género en los países.

El éxito de la *ideología de género* se basa en **introducirla y aplicarla en cada país en el sistema legal Constitucional** a sabiendas que la "Ley no es retroactiva", ES UN PRINCIPIO UNIVERSAL de derecho que la ley rige para el futuro y que no tiene efectos retroactivos conforme el **Art. 14 de la Constitución Mexicana**. No se puede desraizar dicha terminología de género de la Constituyente por las razones ya enunciadas y sus efectos perniciosos en el sistema educativo se deja sentir en otros países, el cual se afianza **para aplicar más y más "reformas y mejoras legales" que favorezcan** unilateralmente al lobby homosexual o el LGTBI+ en contra de la mayoría heterosexual y de los padres de familia. Los LGTBI+ y el feminismo radical extremista hacen uso de falacias y falsos argumentos, postulados de género, alejados de principios científicos y biológicos plenamente comprobados.

Con sus tesis teóricas de género **presionan a los partidos políticos mayoritarios en el Congreso de los Diputados y Senadores para que legislen constantemente a favor del DERECHO IGUALITARIO DE GÉNERO**. Una vez introducida la trampa en el sistema legal, se protegen con la aprobación el proyecto de Decreto por el que se Reforman.

En México, por ejemplo, se adicionan y Derogan diversas Disposiciones de los artículos 3°, 4°, 25, 31 y 73 de la Constitución política de los Estados Unidos Mexicanos, presentados por la Diputada Claudia Caballero Chávez del PAN, en la sesión del 8 de Mayo del 2019, y el diputado Jesus Ali de la Torre en el 4 de Diciembre del 2022, del grupo parlamentario del PRI, y que determina entre otras cosas que: **"La persona que cometa actos de violencia física o psicológica de odio, contra una o mas personas en razón de su nacionalidad, etnia, lugar de nacimiento, edad, sexo, identidad de género u orientación sexual, identidad cultural, estado civil, idioma, religión, ideología, condición socioeconómica, condición migratoria, discapacidad, estado de salud o portar VIH, será sancionada con pena privativa de libertad de uno a tres años.**

El fenómeno del castigo es una cuestión de juegos de poder; en razón de que se derivan en instituciones penales que contribuyen en la conformación de una cultura globalizada, en donde ésta es entendida como un conjunto de practicas que encarcela, supervisa, priva de recursos o regula a los infractores, en tal sentido se puede manifestar que las políticas de penalización, surgen de un proceso generador, en donde **la penalidad actúa como un mecanismo regulador social, que regula la conducta a través del medio físico de la acción social, que nos permite reprimir la realización de varias conductas.**

Pero, ¿se puede legislar sobre una mentira? ¿puede ordenar la vida en común sobre varias conductas? ¿se puede ordenar la vida en común sobre una falacia?, ¿puede solventar en Derecho conflictos sobre esa base? La cuestión radica en que tal visión implica legislar sobre una falsedad antropológica, supone ajustar, es decir, hacer que una persona se amolde a una determinada pauta de conducta en relación a nuestra convivencia solventando en Derecho los conflictos sobre un regimen juridico basado en un prejuicio ideológico. Ello se deduce tanto juridico como por lógica elemental. **De ésta forma la ley se convierte en una ley mordaza que reprime y encarcela solo por el hecho de no estar en acuerdo o alineados a una ideología fanática y**

anticientífica de desconstrucción social de principios y valores humanos y cristianos.

> El 6 de Septiembre del 2023, la Suprema Corte de Justicia de la Nación **SCJN** declaró inconstitucional la regulación del aborto del Código Penal Federal por ser contraria a los derechos humanos. Vea el artículo que detalla ésto en <https://ipasmexico.org/2023/09/06/dia-historico-la-scn-declara-inconstitucional-la-regulacion-del-aborto-del-codigo-penal-federal-por-ser-contraria-a-los-derechos-humanos/#:~:text=En%20su%20an%C3%A1lisis%2C%20la%20Sala,mujer%20o%20la%20persona%20gestante>

Promoción de la *ideología de género*.

Además de los programas de promoción Oficiales de los Gobiernos, de la ONU, UNESCO, OMS, Fundación Bill y Melinda Gates, Open Society, Farmaceuticas, Fundaciones "altruistas", ONGs y otras organizaciones mundiales que promueven ésta ideología, existen otras **formas más sutiles de promoverla**. Algunas son:

- **En los medios masivos de comunicación:** diseño de noticias, películas, caricaturas, música, redes sociales e información que impulse a los niños y jóvenes hacia: La homosexualidad, *aborto*, cambio sexo, *violencia*, suicidio, *ideología de género*, etc.
- **Educación sexual** incluida en libros de texto.
- **Legalización de la marihuana**, (y otras drogas) la cual hará que los jóvenes sean fácilmente manejables y mueran más pronto.
- **Promoción de "artistas"** que con sus actos y escándalos, motiven a los niños y jóvenes a imitarlos, haciendoles creer que no tiene nada de malo y que es hasta "divertido" drogarse, mutilarse, incluso suicidarse. Tal como muchos cantantes y actores lo han hecho.

Hay una guerra contra la familia. Protege a tu familia.

Muchas personas no están enteradas de ésta guerra.

Compárte este librito a tus amigos y familiares.

Recuerda: ***El saber es poder.***

BIBLIOGRAFÍA Y **VIDEOS**

LIBROS

Un daño irreversible. La locura transgenero que seduce a nuestras hijas. Abigail Shrier. Editorial DEUSTO. 15 de Septiembre del 2011. **Descargalo GRATIS en:** https://www.escuelanegocios.com.mx/dano_irreversible.pdf

El Libro Negro de la Nueva Izquierda. Ideología de género o subversión cultural. Agustín Laje y Nicolás Marquez. Unión Editorial. 1 de Enero del 2016. **Descargalo GRATIS en:** https://www.escuelanegocios.com.mx/libro_negro_izquierda.pdf

¿Existe la ideología de género? Aportes para debatir. **Descargalo GRATIS en:** <https://escriturafeminista.wordpress.com/2018/12/07/existe-la-ideologia-de-genero-aportes-para-debatir/>

Ideología en las Aulas. **Descargalo GRATIS en:** https://issuu.com/centrocristianocalacoaya/docs/comunica_agosto22/s/16668616

Origen y Desarrollo de la ideología de género, Fundamentos Teológicos del Matrimonio y la Familia. **Descargalo GRATIS en:** <https://www.alianzaevangelica.es/wpcontent/uploads/2017/12/Ideologia-de-Género-y-Fundamentos-Matrimonio.pdf>

Wikipedia, español: Estudios de género. **Descargalo GRATIS en:**

https://es.wikipedia.org/wiki/Estudios_de_g%C3%A9nero#%C2%ABIdeolog%C3%ADa_de_g%C3%A9nero%C2%BB_o_%C2%ABteor%C3%ADa_de_g%C3%A9nero%C2%BB

Los dueños del planeta. Cristina Martín Jiménez. Editorial, Ediciones Martínez Roca. 1 enero 2023.

El Pecado de Sodoma: Ideología de género y crisis. Cesar Vidal. Editorial JUCUM. Colección Metanoia 27 octubre 2017.

Ideología de género: El arte de la manipulación. Denis Ricardo Moran Lara. Editorial de la Universidad Estatal de Guayaquil, Colombia. 2018.

Agenda 2030: Las trampas de la Nueva Normalidad. José Antonio Bielsa Arboil. Editorial A Mano Alzada. Letras Inquietas. 12 marzo 2021.

*** En Internet puedes encontrar muchos más libros relacionados con éste tema.**

VIDEOS

Testimonio Amparo Medina: "Yo promoví el aborto desde la ONU" Ex funcionaria de la ONU desvela el objetivo Final. <https://www.youtube.com/watch?v=sdPOgvib3HE>

La ideología de género en México - <https://www.youtube.com/watch?v=r8Jh5MJL8s>

Conferencia: "Las leyes de adoctrinamiento sexual" - <https://www.youtube.com/watch?v=bDs7BH1LjQo>

La agenda oculta de la Educación Obligatoria - <https://www.youtube.com/watch?v=r80pT6tR5NQ>

Agenda Globalista - Conferencia de Agustín Laje - <https://www.youtube.com/watch?v=dmM1HRGF2F>

¿Qué hay detrás de la Ideología de Género? | Dr. César Vidal - <https://www.youtube.com/watch?v=bn9vTFL-C9M>

¿Cómo enfrentar el ataque? | La Familia Bajo Ataque | Dr. Cesar Vidal - <https://www.youtube.com/watch?v=lyki9-j3PSs>

Conferencia sólo para alfabetizados: Agenda 2030 objetivos y amenazas. Higinio Marín. <https://www.youtube.com/watch?v=9Z2h8qRu6s8&t=42s>

*** En Internet puedes encontrar muchos más videos relacionados con éste tema.**